

LUIS PÉREZ GUTIÉRREZ

Doctor

Cesar Gaviria

Presidente Partido Liberal

Muy querido Presidente.

Con la amistad y el afecto de tantos años, y para evitar tanta especulación imprecisa, me permito con respeto, reiterar mi sugerencia a usted, como máximo dirigente del Partido Liberal: Realizar una convención o un proceso democrático de selección de candidato liberal a la presidencia de la república, para que compita con Gustavo Petro en las consultas del mes de marzo. Y de paso, se construya un programa de gobierno, audaz y progresista para volver a recoger las mayorías liberales de Gaitán, Uribe Uribe, Galán, y otros que tanta gloria dieron al partido.

Yo no he entrado al Pacto Histórico, como se dice. Mi propuesta es institucional: Que el Partido Liberal enfrente a Gustavo Petro en una consulta popular. El Partido siempre se ha identificado con ideas progresistas y con alianzas con sectores de izquierda para ganar y gobernar. Participar en una consulta con Gustavo Petro, en nada cambia la esencia del liberalismo; por el contrario, sería rejuvenecer las ideas liberales. Aquí hay exceso de prejuicios. Todo el que desee ser Presidente tiene que enfrentar a Gustavo Petro, en algún momento. La mejor opción para el Partido Liberal son las elecciones de marzo 13. Si deja perder esta oportunidad, nunca más.

El Partido Liberal no puede perder la Presidencia por W; por no presentarse. Excluirse de la contienda electoral no es política; es perder la vocación de poder presidencial; y sería darle al liberalismo el minúsculo y triste papel de tener congresistas para negociar prebendas. Dejar el partido sin candidato presidencial, sin ideas y sin causas, es espantar a sus seguidores. El pueblo en las calles reclama y ahora el hervor y los ideales de las banderas rojas.

En democracia, a Gustavo Petro no hay que insultarlo, ni tenerle miedo, ni odiarlo; hay que confrontarlo con ideas y argumentos. No más odios ni más miedos entre colombianos. Una consulta entre Gustavo Petro y un candidato liberal sería un exquisito escenario democrático que pondría al partido liberal como protagonista titular de la política y la opinión; aumentaría la votación para los aspirantes al Congreso; abarataría los gastos exorbitantes de las campañas; y devolvería el fervor de millones de liberales que han perdido la fe liberal y se han alejado. Una consulta así en marzo, traería pasión y alegría sin límites, y quien gane esa consulta sería el próximo Presidente de la República. **Atento a usted querido Presidente.**

Luis Pérez G.